de la Unión; recordando que la Crisis no puede arrebatarnos la presencia de Dios en nuestras vidas e iglesias, ni la ilusión, vocación y visión que el Espíritu Santo tiene puestas de forma imborrable en nuestros corazones.

Declaramos que las iglesias deben considerar el diezmo de sus ingresos como medida de participación en el plan cooperativo de la UEBE, al igual que entendemos que los creyentes debemos dar el diezmo a nuestras iglesias.

- 3.- La transición del liderazgo (previsto para dentro de un año), del que tendremos que pedir a Dios nos conduzca en la tarea de ver juntos cuál es el perfil que resulta más idóneo para ayudar a nuestras iglesias, diseñarlo, y hallar las personas adecuadas para ello. Consideramos que debemos tomarnos tiempo para esta reflexión dada su trascendencia en el desarrollo de la Unión, pidiendo a las iglesias sus aportaciones en cuanto al relevo del liderazgo en la UEBE.
- 4.- La eficacia y eficiencia de los ministerios de nuestra Unión, en los que habremos de insertar indicadores y procedimientos que nos ayuden a evaluar el servicio que estamos dando a nuestras iglesias, potenciar en todas sus facetas, intentando optimizar nuestra labor ministerial.
- 5.- La representatividad Territorial que deberá ser adaptada a un nuevo diseño y perspectiva, pasando de ser informadores o informados, a ser creadores, impulsores y partícipes activos de los proyectos de la Unión. Se considera necesario el acercamiento de las iglesias a la Unión, y también se valora como conveniente el reforzamiento del flujo de información entre la unión y las iglesias.

Fundación ABSIDE.- La Fundación erigida hace cinco años por nuestra unión, dadas las escasas posibilidades de alcanzar los objetivos que la crisis económica nos ha dejado, y según el acuerdo unánime del Patronato, respaldado por el acuerdo de la Junta Directiva de la Unión, será disuelta, o cedida a otra entidad de nuestro entorno e ideario doctrinal antes de finalizar el presente año 2013. Dicha resolución hacia la inactividad tiene como único objetivo el no recalentar los presupuestos de la Unión con gastos que no podemos ni debemos asumir, pues además ello no afectara, en absoluto a la labor social de las iglesias ni del MOS Agradecemos a todos los que han colaborado en dicha fundación, intentando desarrollar los objetivos establecidos inicialmente.



61 CONVENCIÓN UEBE "PASTOREADOS PARA PASTOREAR"

Ese fue el lema de la Asamblea General de la Unión Evangélica Bautista de España, celebrada del 24 al 27 de Octubre en el Hotel Palace de la Playa de Gandía con la asistencia de 185 delegados y unos 130 visitantes, un total de unos 315 convencionistas. Dentro del tema, Ministerio Pastoral, el lema fue: "Pastoreados para Pastorear". Mencionamos algunos aspectos significativos de nuestra Asamblea.

- * El Mensaje de Apertura estuvo a cargo de Samuel Escobar (Una Pastoral en tiempo de crisis), la segunda Plenaria la presentó David Dixon (La Rehabilitación del Ministerio Pastoral) y la tercera Plenaria expuesta por Elías Nofuentes (La Pastoral según el modelo de Jesús). Se desarrollaron seis Talleres: Modelos de Pastoral (Julio Díaz Piñeiro), Autoridad Pastoral (Fernando Méndez Moratalla), Iglesias que buscan pastor-Pastores que buscan Iglesia (Andreu Dionís), Pastoral Juvenil (Oriol Solé), Pastoral de Evangelización y Discipulado (Jorge Pastor) y Pastoral Social (Antonio Calero). Todas estas exposiciones se colgarán en la web y se remitirán los bosquejos escritos que dispongamos.
- * Se dio la bienvenida a nuevos pastores incorporados desde la pasada Convención a Iglesias denuestra Unión (Rubén Gramaje-Manlleu, Ariel Rodríguez-Las Palmas de Gran Canaria, Ricardo Rentaría y Rebeca Lampaya-Coruña Primera y a la pareja misionera Jaime y Amanda Aguilar en Orihuela, Punto de Misión de Murcia).

Igualmente dos iglesias se adhirieron a la UEBE: Basauri y Talavera de la Reina. La Convención dedicó dos amplios tiempos a reflexionar por grupos en la situación y perspectivas de nuestra Unión, todo lo que será atentamente considerado y procesado por la Junta Directiva, a fin de presentar a las Iglesias líneas concretas de actuación, que deberán ser aprobadas en la próxima Convención del 2014, en la que deberá ser designado el nuevo Secretario General.

- * Los Informes de los Oficiales Generales, Ministerios y Representantes Territoriales fueron presentados y aprobados, así como la Liquidación de Cuentas del pasado año 2012 y el Presupuesto del próximo año 2014, con importantes ajustes a la baja y la seria reiteración a las Iglesias en el compromiso del Plan Cooperativo, aprobando igualmente la Asamblea las designaciones del nuevo Vicepresidente en la persona de Pablo Simarro (Suso Villa tiene previsto marchar en breve a Estados Unidos para un Ministerio de larga duración), de Raúl López reelegido Director de Mayordomía, Xoan Castro designado interinamente Director de Iglesias en Desarrollo (algo que ya ejerció hace años combinándolo con el MEM) y Sara Lobato como Directora de la Unión de Jóvenes Bautistas de España, Ministerio que la Convención aprobó pasara de Sectorial a Troncal. Igualmente hubo ratificaciones del Presidente del Colegio Pastoral, Presidenta de la UMMBE y varios Representantes Territoriales.
- * Los tiempos de alabanza fueron altamente inspiradores, con el grupo que los últimos años nos ministra en ello bajo la dirección de Pau Lloréns y Esteban Ramón, contando en esta ocasión con la extraordinaria presencia del grupo *Bobby Lewis's Gospel Quartet*, recién llegados de Nueva York, con varias participaciones, especialmente el Concierto memorable del viernes por la noche. Otros momentos significativos fueron la presencia de nuestros misioneros en Guinea Ecuatorial el matrimonio Dámaris Juárez y Julio Cháfer y la oración por la nueva misionera Marta Nombela, así como el reconocimiento a pastores por haber cumplido 65 años (Josep Barceló, Sergio Amoedo y Manuel Sarrias), juntamente con sus esposas, y el tiempo siempre emotivo de recordar a "Los que nos dejaron", teniendo unas sentidas palabras Angelina Semadeni, viuda de Julio Reyes Zurita.
- * En los restantes reconocimientos, hubo un tiempo especial dedicado al 120 Aniversario de nuestra revista El ECO, así como a la concesión del Premio ÁBSIDE-Obra Social UEBE a la Plataforma de Afectados por las Hipotecas. Se reconoció la presencia de Representantes de las Convenciones Bautistas de Portugal, Méjico y Texas, así como de FEREDE. En la última sesión, la Convención aprobó las Resoluciones presentadas por dicho Comité, documento que se adjunta. La Asamblea General concluyó con la celebración de la Cena del Señor y unas palabras dirigidas a la unidad, al compromiso, la fraternidad y la esperanza del Presidente Andreu Dionís.

RESOLUCIONES DE LA CONVENCIÓN

- 1.- Agradecemos a Dios el trabajo pastoral que está haciendo con cada uno de nosotros, y la provisión que nos ha otorgado con todos sus siervos que nos pastorean aquí.
- 2.-Pedimos al Señor que bendiga a todos los que han aceptado responsabilidades pastorales en las iglesias de nuestra Unión.
- 3.- Declaramos nuestro deseo que respetar, apoyar y estimular la tarea pastoral ejercitada dentro del consejo proclamado por la Palabra, cuidando y conduciendo a la iglesia con buen ánimo, y siéndole de ejemplo en cuanto a la humildad y el sometimiento a Dios.
- 4.- Declaramos que resulta de crucial interés el promover un modelo pastoral dentro de la Unión que haga posible el impulso del crecimiento de la obra, manteniendo la necesaria autoridad pastoral ejercida desde la perspectiva del amor fraternal y servicio a la iglesia, en medio del cual los ministros desarrollen el imprescindible apoyo y aliento a los creyentes en tiempos de dificultad.
- 5.- Precisamos poner en práctica métodos y medios de rehabilitación pastoral, para ayudar a nuestros líderes a superar momentos de crisis personal y colectiva que puedan presentárseles. Será conveniente ocuparnos de buscar en los estratos escondidos debajo de la superficie de la persona y de la vida, en los que se hallan graves dificultades y problemas que Dios puede ayudarnos resolver. Nos ayudará el reconocer que somos personas en constante proceso de restauración.

DESAFÍOS DE LA UEBE

Declaramos cinco desafíos que deben ocupar nuestra mente y corazón:

- 1.- La Identidad Bautista, que estamos llamados a mantener, hablando de ella no sólo desde la teología, la eclesiología, los principios y el modelo de gobierno, sino aceptando el compromiso con los proyectos de nuestra Unión.
- Estimamos necesario reforzar la enseñanza de las doctrinas y principios bautistas en las iglesias locales, para que quede claramente definido entre los miembros y los pastores y líderes, qué creemos y por qué lo creemos, evitando así carencias en la identidad bautista.
- 2.- Los efectos de la Crisis Económica que, indudablemente ha afectado a nuestras iglesias y por extensión a la Unión, planteándose en esta asamblea los ajustes necesarios para adaptar nuestro presupuesto económico a nuestra realidad, sin poner en grave riesgo las reservas, ya notablemente mermadas de